

Molino del REY (Íllora, Granada)



Molino del Rey (I. Fernández López, febrero 2014)

1 Localización

Nombre del elemento:

Molino del REY

Otros nombres conocidos:

Molino de la Torre

Pedanía aldea, paraje o pago:

Alomartes

Municipio:

Íllora

Coordenadas UTM (ETRS89):

X: **419039,982** Y: **4123854,846** Huso: **30** Altitud: **658** m

Nombre de la cuenca:

Guadalquivir

Nombre de la subcuenca:

Alto Genil

Nombre del río/arroyo que origina (si procede):

Nombre de la masa de agua (si procede):

Madrid-Parapanda (05.34)

Nombre Espacio Natural Protegido (si procede):

No se encuentra incluida en la Red de Espacios Naturales Protegidos de Andalucía

2 Procedencia del Agua

Nombre del lugar o sierra de donde se supone procede el agua:

Naturaleza de las rocas por donde se supone circula el agua:

Rocas carbonatadas

3 Tipo de elemento

Molino

4 Descripción

Se encuentra al sur de la pedanía de Alomartes junto al casco urbano.

Se trata de un antiguo molino harinero abastecido tradicionalmente con parte de las aguas de la cercana fuente de los Caños con objeto de abastecer a la población de la finca.

5 Instalaciones Asociadas

Otras: Acequia y acueducto

6 Uso del Agua

Otro: Abastecimiento de la finca del Rey

7 Acceso y Uso Público Actual

Acceso: **Con permiso**

Uso público actual: **Bajo**

8 Estado de Conservación

Bueno

9 Amenazas, Impactos y Presiones

Ninguna.

10 Otra Información

La Finca del Molino del Rey posee un gran caserío construido en el siglo XIX en un paraje de más de mil hectáreas. Una finca ubicada entre los municipios de Íllora y Alomartes, en la antigua Dehesa Baja, que fue donada por Fernando VII al primer duque de Wellington y a sus descendientes como agradecimiento a la ayuda prestada durante la ocupación napoleónica y que utiliza el príncipe Carlos de Inglaterra y acompañantes durante algunos fines de semana al año.

11 Nombre del autor/es de la ficha

I. Fernández López
(18-02-2014)

12 Mapas de localización

ADVERTENCIA:

Esta ficha tiene sólo carácter informativo y preliminar.

Se recuerda que los datos de partida han sido suministrados por personas físicas y están referidos a fechas concretas. En cualquier caso, la información colgada en esta página web estará en permanente depuración, a través de las adiciones y modificaciones recibidas, y de las verificaciones y homogeneizaciones de criterio oportunas.